

## Sortie scolaire à la Chabotterie : lundi 14 juin

Nous avons marché pour aller jusqu'à la Chabotterie.



Nous avons cherché des plantes dans le jardin. Le jardin servait à manger, à parfumer, à



décorer, à soigner.

Emilie a raconté une histoire de chou, nous avons fait des potions magiques en ajoutant des produits à du jus de chou pour faire des couleurs. Nous avons peint avec ces couleurs.



On a pique-niqué sous une grande tente et Anaïs a raconté une histoire pour qu'on se repose car il faisait très chaud.



Nous avons ensuite visité le logis et fait la recette du chocolat chaud.



Il fallait 250 ml de lait, 3 grosses cuillères de chocolat en poudre, du miel, de la cannelle,  $\frac{1}{2}$  gousse de vanille, 2 pincées de poivre.

Nous sommes rentrés en car.

